
 
Ratsherr Andresen kündigt für die Ratsversammlung an, dass seitens der SPD-
Rathausfraktion ein Antrag auf Vertagung gestellt werde. Das sei bei einer Mitteilungsvorla-
ge zwar ungewöhnlich, aber der Bericht sei so umfangreich, dass eine Kenntnisnahme in der 
Kürze der zur Verfügung stehenden Zeit schlichtweg nicht möglich gewesen sei. 
 
Ratsherr Kühl unterstützt diesen Vertagungsantrag. Er habe bereits Fehler im Bericht festge-
stellt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


